

Compromisos.

En mi carta inicial me comprometí a cumplir con cada una de mis tareas justo cómo se solicitaron, asistir a todas mis clases, participar, cumplí con mis tareas y participaba en la mayoría de las clases, sin embargo, por situaciones mayormente personales tuve algunas faltas en el curso.

Expectativas docente, materia y grupo.

Obviamente la maestra nena cumplió cada una de mis expectativas, sus clases eran interactivas, nos motivaba a participar y lo que más me agrada es que la teoría siempre la aterriza con un ejemplo de la vida real, lo que nos deja aún más clara la información.

Siempre se interesó en nuestras necesidades, estaba abierta a nuestras dudas y siempre estuvo dispuesta a apoyarnos.

La materia fue la que más conocimiento me dejó hacer a del desarrollo del niño, los autores vistos sin duda aportaron información importante que pudimos observar y realizar en nuestra práctica de observación. Lo más difícil fue el grupo, los desacuerdos y las malas actitudes de algunas compañeras que hacían un tanto difícil la convivencia y la buena organización.